



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 09- 2012-DRE/UGEL/OF. RR. PP.

Celendín participó con dignidad en paro regional

Por: Lic. SUJEY DIAZ IZQUIERDO



“Distintas organizaciones sociales, lideraron la marcha multitudinaria en defensa de las zonas acuíferas ubicadas en cabecera de cuenca”

Diversas entidades participaron de la marcha pacífica realizada en día de hoy miércoles 11 de abril, participantes recorrieron las principales calles de la provincia portando consigo pancartas y afiches con frases alusivas a la inviabilidad del Proyecto Conga.

El recorrido culminó con la concentración en la Plaza de Armas de la provincia, en el estrado preparado para la ocasión, participaron las diversas autoridades y los representantes de las organizaciones presentes.

Ovacionada la participación del Alcalde de Huasmín el Profesor José Marín Agustí, quién hizo oír su voz de protesta y su posición clara y firme frente al proyecto en cuestión, saludo la presencia de las diversas comunidades así como también a los organizadores. Por el distrito de Sorochuco se hizo presente el Teniente Alcalde de Cochabamba, J. Izquierdo Rojas, quién fuera baleado el enfrentamiento de conga, entre



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL – CELENDÍN
OFICINA DE IMAGEN Y RR.PP



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

las palabras de agradecimiento por el apoyo recibido instó a los presentes a no desmayar en esta lucha.

Hicieron uso de la palabra representantes de las diversas comunidades, entre las cuales fue esperada la intervención del Secretario General de la PIC Milton Sánchez Cubas; así como también del Secretario General del SUTEP, Profesor Ramón Abanto Vernal, por su parte las rondas campesinas apoyaron masivamente al Presidente de las Rondas Unitarias de Celendín, el Profesor Roger Ponce Muñoz, todos con una sola voz, un solo sentir, ¡El Pueblo ya lo sabe Conga es Inviabile!

El evento también contó con la intervención de algunos personajes que se presentaron con números artísticos, que motivaron y animaron al público presente, la presentación culminó con la invitación al pueblo en general a participar de la vigilia para esta noche a partir de las 7.00pm frente a la Iglesia Matriz de la provincia, en la cual entre otras actividades, se reproducirá el video “EN EL CORAZÓN DE CONGA” el mismo que también se presentará en el Centro de Convenciones Ollanta de la ciudad de Cajamarca, una vez más vemos el compromiso de las autoridades locales, así como también el del Sr. Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero.

Se agradece su difusión.

Celendín, 11 de abril del 2012.

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL CELENDÍN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!